
   

« Un  monsieur ramène chez lui un jeune homme et révèle en lui son 

homosexualité. On est chez Fassbinder et les amours n’y sont pas joyeuses, 

joyeuses… Pas d’espoir donc, mais du glauque. Pierre Derenne, dans le rôle du 

jeune homme, est vraiment très bien et devrait faire, si le monde est juste, une 

belle carrière…. » JL. J 

 


